

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN ( RPP )

**Satuan Pendidikan** : UPTD SD Negeri 16 Gambus Laut  
**Kelas/ Semester** : IV ( Empat)/ I ( Ganjil )  
**Tema** : 1. Indah nya Kebersamaan  
**Sub Tema** : 2. Kebersamaan dalam Keberagaman  
**Pembelajaran ke** : 1  
**Alokasi Waktu** : 1 x pertemuan ( 1x 10 menit )

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Siswa dapat menjelaskan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, agama, sosial, dan budaya di Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan.
2. Siswa dapat menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku, bangsa, agama, sosial, dan budaya di Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan.

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Guru meminta seorang siswa untuk memimpin doá sebelum memulai pembelajaran</li><li>2. Guru mengecek kehadiran siswa</li><li>3. Siswa dan guru melakukan tanya jawab tentang pelajaran yang telah lalu tentang keragaman suku bangsa yang ada di Indonesia. kemudian, mengaitkan dengan pembelajaran yang akan dipelajari. (apersepsi)</li><li>4. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran kepada siswa</li></ol>	2 Menit
Kegiatan inti	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Guru meminta siswa untuk mengamati gambar tentang keragaman agama di Indonesia</li><li>2. Guru melakukan tanya jawab dengan siswa tentang gambar keragaman agama di Indonesia</li><li>3. Guru menjelaskan materi tentang keragaman agama yang ada di Indonesia</li><li>4. Guru membagi siswa dalam beberapa kelompok</li><li>5. Guru membagikan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) kepada masing-masing kelompok</li></ol>	6 menit

	6. Siswa mempresentasikan hasil kerja kelompoknya di depan kelas	
Kegiatan Penutup	1. Guru bersama siswa menyimpulkan hasil pembelajaran tentang keragaman Agama di Indonesia 2. Guru menunjuk seorang siswa untuk memimpin doá mengakhiri pembelajaran 3. Siswa melaksanakan piket kelas	2 menit

### C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

*Penilaian Sikap, Pengetahuan, dan Keterampilan*

<b>Lembar Kerja Peserta Didik</b>				
<b>Kelas/Semester : IV ( Empat)/ I (Ganjil)</b>				
<b>Tema 1. Indahnnya Kebersamaan</b>				
<b>Sub Tema 2. Kebersamaan dalam Keberagaman</b>				
NO	AGAMA	KITAB SUCI	TEMPAT IBADAH	HARI BESAR
1	Islam	Al Qurán	Masjid	Hari Raya Idul Fitri
2	Kristen	...	...	...
3	Katolik	...	...	...
4	Hindu	...	...	...
5	Budha	...	...	...
6	Khonghucu	Sishu Wujing	...	...

#### Rubrik Penilaian

##### a. Penilaian Sikap

No	Nama Peserta Didik	Sikap		
		Jujur	Kerja sama	Tanggung jawab
1				

##### b. Penilaian Keterampilan

No	Aspek yang dinilai	Skor			
		4	3	2	1
1	<i>Kerja sama</i>	<i>Semua anggota kelompok aktif dalam diskusi</i>	<i>Sebagian anggota kelompok aktif dalam diskusi</i>	<i>Anggota kelompok kurang aktif dalam diskusi</i>	<i>Anggota kelompok tidak aktif dalam diskusi</i>
2	<i>Penyajian</i>	<i>Siswa mampu menjawab dengan benar</i>	<i>Siswa mampu menjawab sebagian</i>	<i>Siswa kurang mampu menjawab</i>	<i>Siswa tidak mampu menjawab</i>